

2 Politique

Premier congrès extraordinaire du Cercle des libéraux réformateurs

Nicole Assélé prend les rênes du parti

IMM

Libreville/Gabon

LE Cercle des libéraux réformateurs (CLR) a changé de manager, le week-end écoulé. Jean-Boniface Assélé, le président fondateur de cette formation politique, a passé le flambeau à sa fille aînée, Nicole Assélé. C'était à l'occasion du premier congrès extraordinaire de ce parti de la majorité républicaine et sociale pour l'émergence, qui s'est tenu le samedi dernier au gymnase sportif de l'Oloumi, dans le cinquième arrondissement de la commune de Libreville, sous le thème : "Les valeurs centristes : réformer pour changer dans la continuité".

Ce changement de manager intervient dans un contexte de vent de réforme engagée par ce parti, avec la modification de quelques dispositions de ses statuts. Notamment la révision des articles 29 et 89, qui a vu la création d'un nouvel organe, le Conseil politique, et de nouveaux postes tels que celui de président du Conseil politique et de délégué général. Certains services ont été également restructurés en vue de booster l'action du parti sur le terrain. Ainsi, le CLR s'est doté des secrétaires généraux et provinciaux.

Ce réaménagement fait désormais de Jean-Boniface Assélé le président



Jean-Boniface Assélé, prononçant son dernier discours en tant que président du CLR.

Photo : Adjali Ntoutoume



Le bureau du congrès.

Photo : Adjali Ntoutoume



Le désormais ancien président du CLR congratulant la nouvelle responsable du directoire dudit parti.

Photo : Adjali Ntoutoume

du Conseil politique, et par ricochet, la deuxième

personnalité du parti que lui-même a créé il y a vingt ans. "Le CLR doit trouver un

nouvel élan. Car, ensemble changeons de système pour changer nos mentalités

avec plus de culture, plus de démocratie et de partage", a-t-il dit.

"Les résolutions issues de ce congrès doivent constituer une rampe de lancement pour une nouvelle mobilisation dans la continuité. Nous devons de ce fait, nous adapter et transformer nos faiblesses en force, renforcer notre fondement idéologique, préciser notre ligne politique et marquer notre détermination à aller de l'avant", a lancé le désormais ancien président du CLR, à l'ouverture des travaux.

Par ailleurs, la salle du gymnase d'Oloumi, pleine à craquer, a vibré du tonnerre d'applaudissements à l'annonce, par le président du bureau du congrès, de l'élection de Nicole Assélé, médecin militaire de formation, à la tête du directoire du CLR.

"Aujourd'hui, ce témoin se trouve entre mes mains. Transfert de témoin qui n'a été possible que grâce à l'abnégation et l'adhésion de l'ensemble des congressistes et délégués provinciaux, surtout à la clairvoyance du fondateur du parti. Le challenge est à la fois palpitant et lourd de responsabilité. J'accepte volontiers de relever le défi (...)", a promis la promise, non sans une piqûre d'émotion.

Le clou de l'évènement a été marqué par le sentiment d'espérance de Jean-Boniface Assélé de voir son parti survivre, gagner de nouvelles batailles et réaliser de nouveaux projets.

Département de l'Ogooué et des Lacs/Au lendemain de la visite du directeur de Cabinet du chef de l'Etat à Lambaréné

Madeleine Berre interpelle les forces vives du coin



La ministre Madeleine Berre (micro), lors de son intervention.

Photo : DR



Une vue de l'assistance.

Photo : DR

R.H.A

Libreville/Gabon

LES cadres, opérateurs économiques et élus locaux du département de l'Ogooué et des Lacs, dans la province du Moyen-Ogooué, se sont retrouvés dernièrement à l'hôtel le Nomad, aux côtés de la

ministre Madeleine Berre. Penser une nouvelle stratégie de développement de cette partie du pays via des contributions de ses forces vives, tel était l'objet de cette rencontre. Après avoir passé en revue les manquements de leur région, le membre du gouvernement a invité ses hôtes à mutualiser leurs forces pour

accompagner l'action du chef de l'Etat. Action qui consiste à offrir de meilleures conditions de vie aux populations de l'arrière-pays. L'occasion a été donnée au public présent de revenir sur les actions déjà menées et celles restantes. Cette démarche entamée par Mme Berre fait suite à la visite du directeur de

Cabinet du président de la République, porteur d'un message du chef de l'Etat. "Essayer de bâtir une stratégie pour le développement du département. C'est une démarche participative qui fait suite à la visite du DC dans ce département pour pouvoir permettre à toutes les tranches de fournir des idées qui seront en-

suite soumises au niveau du conseil départemental et du conseil municipal, afin de prendre en compte toutes les sensibilités de ce projet", a dit l'initiatrice de la rencontre à la fin des échanges.

Et d'ajouter : "Avec les acteurs du secteur privé ou public on peut avoir des idées qu'on n'a pas forcément lorsqu'on est poli-

tique. C'est cette réflexion globale qui peut être enrichissante pour des projets à réaliser. On avait mené une réflexion dans le cadre des choix de projets qui devaient être éligibles au fonds d'initiatives départementales, mais là, la visite du DC a été un accélérateur qui nous emmène à faire une mise à jour de tous ces projets".